

64 ANS C'EST TOUJOURS NON !

LE 3 AVRIL TOUTES ET TOUS MOBILISÉS...

Pour la FNME-CGT la sortie du « conclave » de notre organisation syndicale était une décision nécessaire. Sur la forme comme sur le fond, ce simulacre de négociation ne pouvait rien apporter aux travailleuses et aux travailleurs.

Dans la continuité de notre mobilisation historique et en cohérence avec nos revendications qui restent inchangées et légitimes, notre fédération appelle les salariés et les retraités des 3 branches professionnelles qui la composent à faire grève le 3 avril prochain.

En s'appuyant sur l'impulsion et la coordination de notre confédération, de ses fédérations et de ses Unions Départementales, la FNME-CGT demande à tous ses syndicats de s'inscrire et de s'engager dans les mobilisations et les actions proposées dans les bassins d'emploi de nos territoires.

La FNME-CGT insiste sur la nécessité d'abroger cette réforme injuste et non voulu par 90% des travailleurs en France. En annulant cette réforme c'est aussi la sauvegarde de notre régime de retraite particulier et pionnier des IEG que nous gagnons !

**Partout en France, par la
grève et la mobilisation, le 3
avril gagnons l'abrogation de
la réforme « Borne-Macron »
et le retour du régime
pionnier des IEG !**

**La lutte !
ça paye**

